



Commission loisirs

Compte rendu de la visite du Sénat et du Panthéon du vendredi 31 octobre 2014

vendredi 31 octobre 2014 à 7h une quarantaine de personnes (maximum autorisé par le Sénat) sont parties de Crespin vers Paris , nous avons pris la direction de Rombies ??? ensuite continué vers le Quesnoy ??? et on s'est retrouvé à Laon et Soissons pour arriver à Paris à 11H

quid de l'histoire le chauffeur avait été informé par un autre conducteur qu'un très gros bouchon se situait sur L'A1 ce qu'on a appris en arrivant sur Paris.

Comme le rendez-vous au Sénat était à 10H, informé par téléphone, ils ont eu la gentillesse de décaler la visite l'après-midi Ouf !!!, donc avons inversé les visites et avons commencé par le Panthéon

Nous sommes passé devant le Panthéon et le bus ne s'est pas arrêté !!! il s'est garé derrière le sénat soit 800m plus loin alors qu'il aurait pu nous déposer devant !!!

Nous avons donc visité le Panthéon (1790), un très beau et très grand bâtiment avec à l'entrée une exposition temporaire sur Jean Jaurès et des magnifiques statues et peintures, ensuite nous sommes descendus dans la Crypte pour voir dans un enchevêtrement de couloirs les tombeaux d' hommes et de femmes illustres de la France (politiques littéraires, scientifiques...), nous avons constaté qu'il y avait encore de la place « **Avis aux amateurs** »

Le restaurant se trouvait à une centaine de mètres et nous y avons dégusté un très bon repas dans une cave voûtée très sympathique.

Ensuite départ pour le Sénat ou nous sommes arrivés pour 15H et avons été pris en charge par une charmante guide qui après nous avoir passé un petit film nous a fait explorer ce Palais du Luxembourg construit à partir de 1615 par Marie de Médicis et siège du Sénat depuis 1879 en passant par une prison au cours de la révolution de 1789, une explication de l'origine de ce palais de ses changement au fil des temps et ensuite visite d'une pièce appelée « la salle du livre d' or » , ou nous avons découvert cette magnifique salle avec des tableaux des sculptures et des miroirs reflétant tout cela , nous en avons été ébahi.

De là, direction vers l'hémicycle ou bien assis dans des loges réservées au public, nous avons eu une explication de la hiérarchie des sièges et fauteuils, du rôle et du fonctionnement du Sénat et les règles d'utilisation et de circulation dans cet hémicycle.

Nous avons ensuite aperçu la bibliothèque et avons été stupéfait en entrant dans « la salle des conférences » magnifique salle dorée jusqu'au plafond, avec des peintures, des statues, des cheminées magnifiques et un belle moquette rouge.

Nous sommes ensuite descendus par l'immense « escalier d'honneur » recouvert d'un tapis orné de fleurs que nous avons retrouvées sur le plafond, ce fut l'occasion d'y faire une photo de groupe pour terminer cette visite

Nous avons terminé en longeant le Jardin du Luxembourg pour retrouver notre bus vers 18h et retour vers Crespin arrivé à 23h après de grosses difficultés pour sortir de Paris un vendredi soir veille de fêtes.

Bien que fatigués par ce long voyage toutes les personnes étaient satisfaites de ce qu'elles avaient vues.

Voyage organisé et piloté par le Président Bernard Duée avec l'aide de Francis Doualle.

